

*Le président Alberto Fernandez
appelle l'opposition au dialogue
suite aux résultats des législatives
en Argentine*

Image not found or type unknown

«Une opposition responsable et ouverte au dialogue est une opposition patriotique. Notre peuple a besoin de ce patriotisme» a souligné le président Fernandez peu après avoir connu les résultats des élections législatives.

Buenos Aires, 15 nov. (RHC).- Les résultats des élections législatives de dimanche en Argentine ont clairement montré que la coalition au pouvoir «Front de tous» et la coalition d'opposition «Ensemble pour le changement» deviennent les forces politiques les plus importantes au sein du Congrès.

Sur la base de 98 % des votes décomptés, le Front de tous passerait de 41 à 35 sièges au Sénat et en aurait remporté 118 à la Chambre des Députés pour un total de 153 législateurs entre les deux chambres du Parlement argentin.

La coalition d'opposition Ensemble pour le Changement, aurait quant à elle remporté 37 sièges au Sénat.

Au niveau national Ensemble pour le Changement a remporté 9 points de plus que le Front de tous.

Si les chiffres préliminaires sont confirmés, la coalition au pouvoir perd la majorité au Sénat. C'est la première fois depuis le retour à la démocratie en 1983 que le courant péroniste perd la majorité dans la chambre haute du parlement argentin.

Suite aux résultats préliminaires des élections législatives, le président Alberto Fernández a annoncé qu'il s'adresserait aux représentants de la volonté populaire et aux forces politiques qu'ils représentent, afin de convenir d'un programme aussi partagé que possible.

«Une opposition responsable et ouverte au dialogue est une opposition patriotique. Notre peuple a besoin de ce patriotisme», a-t-il ajouté.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277230-le-president-alberto-fernandez-appelle-lopposition-au-dialogue-suite-aux-resultats-des-legislatives-en-argentine>



Radio Habana Cuba